Schiltigheim / Concert à l'église de la Trinité

L'ensemble Bilitis enchante

■ En ce dimanche des Rameaux, les pasteurs Ulrike Richard-Molard et Michel Rothont été ravis d'accueillir quelques dizaines de mélomanes à l'église de la Trinité pour un beau concert de solidarité.

En effet, les musiciens de l'ensemble de flûtes Bilitis ont offert une agréable soirée de musiques très variées. Ces spécialistes de la flûte traversière ont offert un univers sonore très riche avec un harmonieux assemblage des instruments de toutes tailles, allant des sons fins du piccolo aux graves de la flûte basse.

Générosité

Après un menuet de Lully en ouverture, les auditeurs ont successivement pu applaudir de belles transcriptions d'œuvres de Beethoven, de Debussy ou d'autres auteurs contemporains comme Bartok ou Tchaikovsky. Ils ont aussi beaucoup apprécié la Synchronie pour deux flûtes de Taïra et, en général, le



L'ensemble de flûtes a interprété un repertoire de musiques très variées. (Photo DNA - Bernard Meyer)

beau répertoire de musiciens réunis depuis dix ans.

Pour joindre l'utile à l'agréable, les auditeurs ont pu montrer leur générosité lors du passage de la corbeille dans les rangs. En remerciement pour le beau

concert, ils étaient invités à soutenir l'association CASAS, bénéficaire de la soirée. Les dons permettront aux nombreux bénévoles du Collectif pour l'accueil des solliciteurs d'asile de Strasbourg de sou-

tenir les nombreux demandeurs venant de plusieurs pays. En 2007, l'association strasbourgeoise a pu aider plus de 800 personnes en les initiant aussi à la culture et la lángue françaises. R.A.